

3 de diciembre de 1957

Dr. José Amorós,  
Gabinete Numismático  
CIUDAD

Muy apreciado Maestro:

Interponiéndose una vez más, el destino ha querido que no pudiera asistir, el pasado viernes, a la fiesta que los alumnos de la Facultad le dedicaron con motivo de sus setenta aniversario.

Mi hermano tenía que sufrir una intervención quirúrgica y ello fue la causa de mi ausencia en la misa y en la merienda. De todos modos usted ya sabe con que cariño le aprecio y que si no pude estar presente materialmente, lo estuve en espíritu en todo momento.

La señorita Ortega le mandará una petición de reconocimiento de unas monedas por el personal del Gabinete Numismático y también una lista de material para fotografiar. Mucho le agradecería diera curso a las mismas.

Le ruego salude usted a su señora esposa y que acepte mi ferviente deseo de que Dios le colme de largos y felices años de vida.

Su alumno y compañero,